

## Asociaciones exigen destitución de seleccionados para Sistema Estatal Anticorrupción en Coahuila.

**Por: Vanguardia. 12/09/2017**

Piden la creación de un Sistema Anticorrupción “auténtico, profesional autónomo e independiente”

Más de 100 organismos civiles se reunieron en la Plaza de Armas, para declarar un manifiesto que va contra los recientes procesos de conformación que vivió el Sistema Estatal Anticorrupción.

A pesar de la lluvia, los organismos provenientes de la Laguna, de Saltillo, y General Cepeda, arribaron a la Plaza de Armas poco después de las 18:00 horas, donde ya tenían instalado un templete adornado por letras gigantes bajo la leyenda “ANTI CORRUPCIÓN”.

Tras el pase de lista, donde mencionaron a los representantes de las asociaciones como Participación Ciudadana 29; Coparmex Sureste; Coparmex Laguna; Colectivo Sí a la Vida; Canacintra Torreón; Asociación de Pensionados de la UAAAN y de la UAdeC; Trabajadores, Pensionados y Jubilados del Sistema Educativo Estatal, Laguneros Unidos de Corazón, el Consejo Cívico de las Instituciones de Coahuila, entre otros, se leyó el manifiesto que constituye su queja.

“Hoy, esta lamentable situación nos congrega en este espacio público para levantar la voz, una vez más, en contra de la corrupción y las malas prácticas de los gobiernos. ¡No dejaremos de luchar por la consolidación de un estado de derecho!”.

Dentro de su lectura, los colectivos admitieron que ante la situación, y la selección del Fiscal Anticorrupción, y el Comité Seleccionador, no basta con señalar las deficiencias que existieron, sino exigir, proponer y transformar.

Algunas de las peticiones que lanzaron, consistieron en la exigencia al Gobierno del Estado, para respetar y garantizar los derechos humanos y civiles.

“Y en consecuencia repare las violaciones ocasionadas por la implementación de un sistema que atenta contra la procuración de justicia”, firmaron.

Además, exigieron al Congreso del Estado, respetar la petición de Parlamento Abierto en las decisiones legislativas, con todo lo que corresponde a la implementación del SEA.

“Que se promueva de forma inmediata la elaboración de una nueva reforma constitucional que incorpore las propuestas de la sociedad civil para la creación de un Sistema Anticorrupción autentico, profesional autónomo e independiente”.

En conjunto, firmaron por la destitución de los integrantes de la Comisión de Selección que no cumplan con los requisitos, y que no garanticen la independencia política para desarrollar las actividades de designación para el Comité de Participación Ciudadana, y se realice un nuevo proceso.

“Que se inicie el proceso de remoción de los cinco Magistrados y el Fiscal Anticorrupción para dar inicio a procesos abiertos, que cuenten con la participación de la sociedad civil y se apeguen a los criterios de transparencia, legalidad y máxima publicidad. Asimismo solicitamos se incluyan pruebas de confianza y exámenes de conocimientos y mérito para tan importantes cargos”.

Además, respaldaron el amparo interpuesto el pasado 28 de agosto por uno de los integrantes de la Alianza, quienes pretenden evidenciar las violaciones a los derechos humanos y constitucionales en contra de los coahuilenses en este tema ante el Poder Judicial.

**[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)**

Fotografía: Armando Ríos

**Fecha de creación**

2017/09/12